RESIGNACION

La soledad fue deshilachándose

ante tanto tapial y tanta espalda.

Fue poco a poco siendo parte de los días.

Y desde el interior

desde lo externo

vinieron a ahuyentarla los jilgueros.

Como si desde siempre

y para siempre

perder

fuera encontrarse

LA NUEVA POESIA DE SALTA



COMISION BICAMERAL EXAMINADORA DE OBRAS DE AUTORES SALTEÑOS

AUSENCIA

Perdemos sólo aquello que queremos ganar

inútilmente.

Las cosas que llenamos de la vida siempre quedan están aún ausentes.

No podemos

por vana costumbre de tenerlas pensar que no vendrán que acaso, han muerto.